

A horas de una jornada que se presume caótica

# "Secuestro" de María Corina Machado mantuvo en vilo a Venezuela y el mundo

● La Fiscalía, a cargo de Tarek William Saab, acusó a la líder opositora y a dirigentes de la "extrema derecha" en el exterior de coordinar este "siniestro accionar" que buscó desatar violencia en la antesala de la investidura presidencial.

El comando de campaña de María Corina Machado, líder opositora y ex-candidata presidencial, denunció que su caravana fue violentamente interceptada al salir de una concentración en el municipio Chacao, Caracas, la tarde de este jueves.

Según los reportes preliminares, efectivos identificados como parte de las fuerzas del régimen de Nicolás Maduro habrían disparado contra las motocicletas que escoltaban a Machado.

El equipo de Machado dijo a CNN que al menos ocho agentes de seguridad estuvieron involucrados en el incidente.

Cabe destacar que la líder opositora reapareció este jueves en una manifestación opositora en Caracas, en la víspera de la investidura presidencial del país.

Miles de personas y medios de comunicación se aglomeraron en el lugar donde apareció Machado, quien saludaba a la multitud y agradecía a los presentes, según un video publicado en su cuenta de X.

"Lo dijimos, hoy nos encontrábamos en todas las calles de Venezuela y el mundo. Yo estoy aquí, contigo, y hasta el final", escribió la opositora venezolana.

Machado no era vista públicamente desde hacía meses, tras la represión contra la oposición venezolana y sus partidarios, luego de las controvertidas elecciones presidenciales.

#### Su desaparición

La jornada, antesala de lo que se espera para hoy con la ceremonia de asunción de Nicolás Maduro, estuvo marcada por la des-

aparición durante horas de la líder de oposición.

"Fue secuestrada" fue la información que mantuvo en vilo a Venezuela y a quienes siguen con atención el desenlace de los hechos que se viven en ese país.

"María Corina fue violentamente interceptada a su salida de la concentración en Chacao", ese mensaje fue el punto de partida. Horas más tarde, su propio comando informó de su liberación.

A eso de las 18:00 de Chile en la cuenta de X publicaron que Marina fue liberada, no sin antes haber sido obligada a grabar videos.

"Se la llevaron retenida por la fuerza. Durante el periodo de su secuestro fue forzada a grabar varios videos y luego fue liberada", consignan en la publicación.

En uno de éstos, se observa vestifa con una parka con



María Corina Machado reapareció en público, ad portas de la ceremonia de hoy.

capucha, asegurando lacónica que todo estaba bien.

Sin embargo, el régimen de Nicolás Maduro se distanció de las denuncias de secuestro y la acusó de haber realizado una "operación psicológica" con la que buscó desatar actos de violencia en el país.

En tanto la comunidad internacional y el Gobierno

de Chile pidieron garantizar la seguridad de los líderes opositores. "A través de Cancillería, el Ejecutivo expresa su más enérgica condena ante la represión y continuas violaciones a los derechos humanos que se están produciendo en Venezuela". Asimismo, "rechaza y manifiesta su preocupación ante la de-

tención de la que fue objeto la líder opositora, María Corina Machado, ocurrida esta tarde durante una manifestación. El Gobierno de Chile demanda al régimen de Nicolás Maduro respetar los derechos humanos y las libertades fundamentales de sus ciudadanos", cierra el escrito conocido desde La Moneda.

